Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich lehne den Entwurf zu einem neuen Lehrerdienstrecht aus Gründen der vollständigen Außerachtlassung pädagogischer Grundprinzipien vollinhaltlich ab. Es handelt sich dabei um ein reines Sparpaket, das zu einem enormen Lehrermangel führen wird.

Das Schlimmste daran ist allerdings, dass es eine große, in seinen langfristigen Folgen noch gar nicht abschätzbare Gefahr für die Zukunft unserer Kinder darstellt. Ich finde es empörend, wie grob fahrlässig hier mit der Bildung der kommenden Generationen umgegangen wird!

Hochachtungsvoll

Angelika Schreiner (langjährige Volksschullehrerin und Mutter eines kleinen Kindes)

P.S.: Ich bin mit der Veröffentlichung dieser Stellungnahme auf der Website des Parlaments einverstanden.